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剥娱皮 “姐姐”系列访谈
本期嘉宾：宁静 张雨绮

作为今年的现象级综艺，《乘风破浪的姐姐》终于进入到总决选的收官阶段。本
报的“姐姐”系列访谈也迎来了最后的两位霸气姐姐。

在《乘风破浪的姐姐》里，很多姐姐提到让
她们印象最深刻的人，都会异口同声说“静
姐”。的确，敢说敢做、性格够刚的宁静，在哪
个综艺里都是话题。甚至在《姐姐》开播前，就
有不少网友等着看“静姐怼人”。面对即将到
来的成团夜，和其它姐姐“成不成团已经不重
要”的心态相比，宁静却毫不掩饰自己的野心：

“我从来都不忘初心，我就是奔C位来的，我不
想遮遮掩掩。”

提到“不能成团”会怎样，宁静似乎没有考
虑这种可能，“我不成团？我肯定特别不开心，
我现在也不知道我会不会成团，但我不希望看
到我不开心。”她又说，如果真的不能团，那么
她就在别处成团：“我已经跟节目组说过了，你
放走了那么多有能量的姐姐，有很多人邀请她
们去成团，分分钟成团。”

宁静不否认《姐姐》比赛带给自己很大压
力，虽然她不愿意把压力挂在嘴边：“我一颗心
就是不想被淘汰，因为淘汰太难看了，所以就
跟这个节目拼了。”和一些演员出身的姐姐表
示“成团“不会影响她们的演员身份相比，宁静
却是有心在女团领域继续拓展。

有宁静的综艺总有话题，节目开播前，不少
网友就等着“静姐怼人”，但节目走到后面，更多
人发现了宁静可爱的一面。对于自己的“强势”
是不是被夸大了，宁静回应：“从头到尾都是被
夸大的。但是为什么他们会要夸大我？是因为
可能真的没有别人可以剪了吧。我觉得我还是
蛮有‘被利用’的价值的，所以我从来没有反对
过这种夸大。虽然我心里面看到别人说我不好
我也不开心，但我觉得起码还是有人需要我站
在前面，希望看到我这一类的人存在。”

至于不断尝试各类型的综艺节目，宁静解
释说因为自己是一个“贪玩”的人：“ 到处玩嘛，
我没有就是坐在一个地方等。我只是觉得我不
想一辈子演戏，慢慢的有观众看到你变老的这
个感觉，可能自己是有点心痛吧。所以我一直
在到处去贪玩，看这个好不好玩，那个综艺行不
行？这个真人秀行不行？”辽沈晚报记者 张铂

如果拍中国版的《来自星星的你》，千颂伊
的人选非张雨绮莫属，这是网友公认的。外表
霸气冷艳、内心幼稚可爱，张雨绮在《乘风破浪
的姐姐》中再一次展现了她外在和内里的超级
反差萌。提到被说像千颂伊，她直言：“千颂伊
小姐姐这件事情已经很多人都讨论过了，我觉
得可能大家喜欢把这两个人物放在一起做比
较，但是我是真的人，千颂伊是韩剧里的人，我
觉得还是不一样吧。我是活的，千颂伊是编剧
写出来的，她可以改来改去的，我没办法改，我
就是这样的。”

从《姐姐》节目开播，张雨绮就因“把低评等
级误当高评等级”、“演唱80年代老歌《粉红色的
回忆》”等系列与其美艳外表完全不搭的傻乎乎
行为一路圈粉。说到人气这里，她又是稀里糊
涂的样子：“我人气一般吧，我看到比我人气高
的姐姐有很多。其实我都记不住到底什么时
候，就是每次的票是多少，我是怎么样的，反正
就一直都没有被淘汰，一直都很开心。我只要
没被淘汰我就觉得很开心了。我也没关心过什
么人气高、人气低这件事情。我只关心最后的
结果是我没有被淘汰。”

虽然人气足够了，但也有质疑称张雨绮在
唱跳上的实力与人气并不匹配。可随着比赛的
进行，她的进步也是观众肉眼可见的，张雨绮透
露，既要拍戏还要兼顾比赛，她只能少睡觉：“比
如今天我们 11 点钟化妆，我就 8 点钟起床，跳 2
个小时，然后洗澡吃点东西就开工了。只能把
所有的时间压缩下来，等有时候拍摄收工早或
者晚出工的时候，就中间压缩一两个小时这样
练，没有任何别的办法，就只能这样。”

这么拼，是因为张雨绮真的喜欢唱跳，她

甚至曾经还为经纪公司不让她参加唱跳节目
而一直耿耿于怀。“舞台我是从来没有想放弃
的，我很喜欢舞台，而且越来越喜欢舞台，好像
就是有上瘾的感觉。所以有时候说不干了或
者不想跳了，真的都是气话，一上舞台比谁都
精神。”

辽沈晚报记者 张铂
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通 知
辽阳市电信工程公司全体职工：

辽阳市电信工程公司定于 2020 年 9 月 10 日召开全体职工大
会，审议并表决《改革实施方案》、《职工安置方案》等事宜，具体要求
通知如下：一、会议时间：2020 年 9 月 10 日下午 13 点 30 分；二、
会议地点：辽化宾馆二楼会议厅 ；三、参会人员：全体职工（不包
括劳务派遣人员和退休人员及退休返聘人员）；四、相关要求：1、
参会人员不得无故迟到、早退、请假；2、参会人员不得委托他人代
为参加会议；3、参会人员全部持居民身份证原件参加会议；4、参
会人员会议前需将手机关机，不得拍照录音录像；5、会议期间遵守
大会纪律，不得随意发言及随意走动。

辽阳市电信工程公司

资产合并公告
辽 宁 海 化 石 油 化 工 有 限 公 司（统 一 社 会 信 用 代 码

91210881MA0QF0PP6T）以其持有的润滑油加氢项目相关资
产及负债对中海沥青（营口）有限责任公司进行增资扩股，增
资后辽宁海化石油化工有限公司的所有与生产经营相关的债
权、债务及各项未完成的经营业务、在建工程均由中海沥青

（营口）有限责任公司承继。相关债权债务人自本次公告起
15 日内与公司核对往来账务并确认，未与公司确认的以公司
账面为准。

特此公告。
辽宁海化石油化工有限公司

2020年9月2日

招租信息
我公司现有位于沈阳市

大东区正新路2号教学楼(四
层、面积 3370m2)及宿舍(二
层、面积 2042m2)整体出租，
教学设施全，意向者可与我
公司联系。
报名截止时间2020年9月15日
联系人:吴女士
电话: 024-88279182

辽沈工业集团有限公司

清原满族自治县双旗采石有限公司年开采5万m3玄武岩
项目环境影响评价征求意见稿公示

根据《环境影响评价公众参与办法》（生态环境部令第 4
号）要求，我公司向公众公告如下信息：

（一）环境影响报告书征求意见稿全文的网络链接及查
阅纸质报告书的方式和途径；链接：https://pan.baidu.com/s/
1WM2rReaoFxs5MjqJRPnibg 提取码：qyhj
查阅纸质报告书的方式和途径：建设单位名称：清原满族自
治县双旗采石有限公司联系人及方式：孟庆松，15524249999
环境影响评价机构名称：辽宁清远环境能源科技有限公司
联系人及方式：王工，024-57757756

（二）征求意见的公众范围；
(1)直接受影响的人群，主要是项目实施地及其周围的居民；
(2)间接受影响的团体及代表，主要是抚顺市清原县草市镇相
关部门的代表、非政府组织和企业的代表；(3)对拟建工程比
较关心的其他群众。

（三）公众意见表的网络链接；链接：https://pan.baidu.com/s/
1gY0sCO-uAYzISMWEaBp4jg提取码：t6hj

（四）公众提出意见的方式和途径；公众反馈意见可通过电话
或邮箱与环评单位或建设单位联系，具体联系信息见本公告
第1部分内容。

（五）公众提出意见的起止时间。在本公告发布10个工作日内。
清原满族自治县双旗采石有限公司

分类广告
上门办理:马 巨13889864438

本版信息不做为双方交易法律依据，使用本信息，请仔细核对相关证照，一切交易行为自行承担法律责任。郑重提示:

优质养殖地块转包
距康平县城西北方向约35公里
处（属内蒙古界内）有约1000亩土
地转让，适合大型养殖，可按需要
办理承包年限。电话：18640329098

◆齐伟遗失沈阳保利白沙林语三期
203 号 楼 2- 601 购 房 发 票 ，发 票 号
00152237金额 545657元，声明作废。

◆盖州市华强缝制品厂开户许可证
核 准 号 J2282000615801 及 公 章 丢
失，特此声明作废。◆ 兰 琦 遗 失 沈 阳 恒 大 时 代 新 城
认 购书（收据联）G0962001编号声明
作废。◆杨兆利将发票号 02100180010422637734 金额 5794.17 元车船税 930.72
元，商业险保单号 3050120192100000006183 交强险保单号 3050720192100000005673丢失作废。◆大连盛天伟业科技有限公司，安全
生产许可证(正、副-1、副-2)本丢失，
编 号:(辽)JZ 安 许 证 字 [2017]010773，
声明作废。

◆沈 阳 瑞 华 汽 车 贸 易 有 限 公 司 于2020年 9月 2日丢失豪沃轻卡整车出
厂合格证、底盘出厂合格证各一份。
公告型号：ZZ5047XXYC3314E145-1、ZZ1047C3314E145-1；VIN：LZZ1BAFB1LP553958；发 动 机 型 号 WP3NQ160E50；发动机号 BF03506994；合格证
编 号 YG189ZLD2268766、YG182DLD2183972 合 格 证 流 水 号 35968766、45883972声明作废。◆罗红，大石桥市碧海明都 7#楼 2单
元 704，销售不动产统一发票（自开）
办 证 联 丢 失 ，代 码 221081090441，NO.00092695，声明作废。

◆大连盛天伟业科技有限公司，资质
证 书 ( 正 、副) 本 丢 失 ，证 书 编 号:D221085017声明作废。◆潘志军、汪艳玲遗失沈阳恒大时代
新城专用收据联（粉联）编号 0052842
声明作废。◆鞠海霞是保利达大象 c 座 1105#业
主 ，交 款 收 据 全 部 遗 失 特 此 声 明
作 废。◆鲅鱼圈区心悦购物广场 1#楼 4 单
元 1602 室 孙 建 伟 预 售 许 可 证 丢 失

（77.74平）声明作废。◆ 营 口 柒 天 商 贸 有 限 公 司91210800MA0U38G12A ，公 章 ；财 务
章 ；法 人 章 ，丢 失 声 明 作 废 。

◆本人孙鹏飞将沈阳恒大滨江左岸16#3—1602 购房收据丢失收据编号1341965 金额 154700 元声明作废出
现任何后果与开发商无关。

◆刘立平购买华强城 2.3期 20#1-25-1购房收据号 syz101940金额 10000元
收据号 syz102474金额 136013元丢失
声明作废，由此引发任何经济纠纷与
沈阳华强新城市发展有限公司无关。◆辽宁天使云智能科技有限公司不
慎 将 开 户 许 可 证 丢 失 ( 核 准 号:J2210049459401)特此声明作废。

大面积荒山转让
辽宁锦州 7000 亩荒山

转让，承包手续，48 年使用
期，交通便利，距离锦州高
铁 北 站 5 分 钟 路 程 ，紧 临
209省道，植被丰茂，涵养水
源，可以经营文旅、风力发
电、机制砂石厂和养殖场
等生意。
联系电话：15504168989

声 明

通知（解除劳动关系）
薛澍，女，1993年生人，我公司将
与你于 2020 年 9 月 20 日前解除
劳动关系。根据《劳动合同法》
及本公司《考勤管理规定》等制
度，因你自2020年4月份开始长
期无理由旷工，公司决定与你解
除劳动关系，通过登报公示向你
送达，请薛澍本人自公告发出之
日起，15日内到本公司办理离职
手续。逾期视为自动解除劳动关
系，特此公告。鞍山奥体中心运
营管理有限公司2020年9月4日

美国当地时间9月1日,网飞(Netflix)宣布将
拍摄《三体》英文剧集。原著作者刘慈欣本人和
英文版译者刘宇昆将担任本片制片顾问,《权力
的游戏》主创大卫·贝尼奥夫、丹尼尔·布雷特·
魏斯担任编剧兼监制,二人被中国剧迷称为2db
组合,他们将联合《极地恶灵2》的运作人亚历山
大·吴共同负责剧版《三体》的剧本改编。此消
息一出,科幻迷大呼期待。

此前有消息称,2019年2db组合曾与Netflix
签订一份金额为 2亿美元的合约,合约期内,2db
仅能为 Netflix 的剧集和电影进行编剧、制作和
执导,《三体》将是双方合作的第一个项目。

对于拍摄《三体》英文剧集的消息,刘慈欣
表示:“我非常尊重和信任《三体》英文系列剧集
的创作团队,相信他们一定会为《三体》爱好者
带来一系列精彩的视觉享受。作为作者,我很
荣幸看到这部特别的科幻作品在全世界传播开
来,并得到许多粉丝的喜爱,我也很高兴世界各
地的新老粉丝们未来能够在Netflix上看到这个
故事。”

据了解,Netflix改编剧集涵盖了《三体》三部
曲——《三体:地球往事》《三体:黑暗森林》和《三
体:死神永生》。Netflix已与《三体》影视改编版
权方“三体宇宙”及游族集团达成协议,获得制
作该系列的英文改编权。

《三体》的影视化改编消息最早可以追溯到

2009年,但11年过去了,未见一部真正的影视作
品。《三体》的影视化之路艰难,还要从游族买下

《三体》影视改编版权开始。2014 年,游族影业
宣布成立,号称要以单部 2亿元、总计 12亿元的

投资额拍摄六部《三体》电影。随后,第一部《三
体》电影2015年3月份开机,由张番番执导,冯绍
峰、张静初等主演,并宣布定档 2016年 7月。不
久之后,《三体》小说于2015年8月获得了世界科
幻小说界最高奖之一的雨果奖,电影《三体》却
被宣布无限期推迟,至今未见成片。

实际上,《三体》影视化的消息一经传出就
饱受质疑,观众们不相信一家游戏公司能拍好
电影。后来,该片的预告片被骂,时任游族影业
的CEO孔祥照离职,特效公司被换,素材无法使
用,《三体》电影毫无疑问成了一部“烂尾”之作。

2018 年底,游族成立“三体宇宙”作为子公
司,专门负责《三体》IP的开发和运营,时至今日,

《三体》影视化作品并未现世,反倒是由粉丝自
制的《我的三体》系列动画片取得了优秀的口
碑。《我的三体》第一季最早始于2014年粉丝“神
游八方”自制的动画番剧,他以MC(我的世界,沙
盒动画)风格将《三体》的故事做成动画,第一季

《我的三体》共制作了11集,于2015年10月完结,
在豆瓣上取得了9.4的评分。

2016年,神游八方带领团队制作了《我的三
体》第二季《我的三体之罗辑传》,6月开始更新,
更新两集之后休更,一直到 2018年才恢复更新,
截止到同年 3月,第二季完结,豆瓣评分高达 9.5
分。目前,神游八方及其制作团队已经加入到

《三体》IP开发的官方团队“三体宇宙”,《我的三

体》也在2020年年初推出了第三部《我的三体之
章北海传》,豆瓣评分高达9.7分。

就在 Netflix 宣布拍摄《三体》英文剧集之
前,8月2日,国内剧版《三体》官宣主创阵容并发
布概念海报。据悉,剧版《三体》由企鹅影视出
品,已于 2019年 5月正式备案,该剧由杨磊导演,
张鲁一在剧中饰演纳米科学家汪淼,于和伟饰
演警官史强,陈瑾和王子文分别饰演女主叶文
洁的老年时期和青年时期,目前已于横店正式
开拍。

剧版《三体》的剧情梗概如下:2005 年,地球
基础科学出现了异常的扰动,一时间科学界风
雨飘飘,人心惶惶。离奇自杀的科学家,近乎神
迹的倒计时,行事隐秘的科学边,神秘莫测的《三
体》游戏……纳米科学家汪淼被警官史强带到
联合作战中心,并潜入名为“科学边界”的组织
协助调查。迷雾之中,汪淼接触到一个名为
ETO 的组织,发现其幕后统帅竟是自杀身亡的
科学家杨冬的母亲——叶文洁。

除此之外,光线影业 2019 年年报预计制作
电影的名单里,《三体》(新)电影赫然在列,目前并
未透露任何主创的消息。《三体》的影视化之路
坎坷,现在也终于迎来了几个靠谱消息,不过影
视化作品能否呈现出小说中恢弘的场面、表达
出原著的世界观,还需要抱着平和的心态来看
待。 据《齐鲁晚报》

《三体》将拍英文剧集 影视化之路艰难

刘慈欣和《三体》英文版译者刘宇昆。


